Überblick

Langenhagen

Wedemark

Schwarmstedt

Aus der Region

Beitrag eingestellt von Oliver Krebs

Aktuelles Lokales Vereine Sport Termine

kurz gemeldet Ratgeber

Region > Langenhagen > Lokales > Mit viel Engagement

Mit viel Engagement



Die Flying Devils sorgten richtig für Stimmung.

Flying Devils beim 15. internationalen Stabhochsprungturnier

Langenhagen. Jedes Jahr um die gleiche Zeit findet seit 15 Jahren dieses ganz besondere Stabhochsprungturnier statt, und die Flying Devils waren von Anfang an mit dabei. Im ECE Center im Werrepark sprangen die Stabhochspringer auf sehr gute Höhen. Dieses Jahr war bei 5,71 Metern Schluss. Der Gewinner hatte sich gerade in der vorigen Woche den Deutschen Meisterschaftstitel geholt. Die Springer liefen auf einem Catwalk an, auf dem normalerweise Models Mode vorführen, und

waren somit nur zwei Meter von den Zuschauern entfernt. Die Flying Devils feuerten die Springer entlang des Catwalks an und animierten das Publikum mitzuklatschen.

Trotz der Tatsache, dass die Devils schon so lange mit dabei sind, freuen sich alle immer wieder auf dieses große Event und sind mit viel Engagement dabei.

Für die Flying Devils geht es dann als Nächstes weiter mit dem Hannover Marathon, der in wenigen Wochen stattfindet.